

Intervención del diputado Alfredo Sánchez Esquivel, por lausiones.

El presidente:

Adelante diputado, tiene el uso de la palabra hasta por cinco minutos. Y decirles diputados que con esto se concluye, se cierra la lista de oradores si ustedes consideran que está suficientemente discutido el tema, por favor. Adelante diputado Alfredo.

El diputado Alfredo Sánchez Esquivel:

Voy a ser muy concreto yo creo que el asunto de estudiar y de entender y no hablar por hablar, es lo que nos lleva a ser un Congreso serio, hace un rato mencionaba el diputado que me mencionó el tema del Conacyt, diputado, el tema nada tiene que ver con temas de investigación como es el instituto nacional de investigaciones forestales, agrícolas y pecuarias que es

el INIFAP y mucho menos tiene que ver con el Centro internacional de mejoramiento del maíz y el trigo, yo le recomiendo que al igual hay temas de índole legal, hay que ponernos a estudiar porque si no nuestras participaciones lo único que denotan es que hablamos porque tenemos la capacidad de hablar y no tenemos elementos para hablarlo. Conacyt es nada más un comentario, ese es el problema cuando todo lo vuelven político y no lo vuelven técnico, esto es técnica puramente técnicas.

En relación al tema que usted hacía referencia sobre el tema que tiene que ver con lo que expuso el diputado, son temas que tienen que analizar, se tiene que revisar y lo tenemos que hacer todos en su debido tiempo. Esa era mi participación.

Gracias.